Erfolg für die Gastgeber

Billardfreunde Mühlhausen behalten Spanferkel selbst

MÜHLHAUSEN/SIEGENBURG (zfi). Die Billardfreunde Mühlhausen haben das von ihnen ausgerichtete Turnier für sich entschieden. Damit blieb auch der Preis für Rang eins, ein Spanferkel, in Mühlhausen. Insgesamt hatten acht Teams teilgenom-

men, darunter vier Mannschaften des Gastgebers.

Zum vierten Mal luden die Mühlhausener
ins Billardheim nach Siegenburg ein. Nach dem
Sieg im Vorjahr konnten
die Hausherren den Titel verteidigen. Die
Mannschaft mit Dieter
Schuster, Richard Huber, Matthias Bräumann
und Benjamin Hart siegte knapp vor dem SV Essenbach I. Überraschend
ging der dritte Platz wie-

der an ein Heimteam und zwar an die zweite Garde mit Gerd Stefani, Josef Meier, Bettina Jäger und Anton Fischer. Auf den Plätzen folgten BC 80 Wildenberg, BF Mühlhausen III, BSV Fortuna Pfeffenhausen, BF Mühlhausen IV und BC Six Pocket Ergolding.



Die Siegermannschaft der Billardfreunde Mühlhausen Foto: zfi